

Se dejarán de de crear 200 mil empleos: Concamin (El Financiero 08/08/13)

Se dejarán de de crear 200 mil empleos: Concamin (El Financiero 08/08/13) Isabel Becerril Jueves, 8 de agosto de 2013 · Creceremos menos este año: Banxico Para este año el crecimiento económico sería de 2.6 por ciento, mientras que la industria avanzaría 2.3 por ciento y se generarían 500 mil empleos, 200 mil menos con respecto a los creados el año anterior, de acuerdo con estimaciones de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Francisco Funtanet Mange, presidente del organismo, consideró que al término de 2013, la industria manufacturera estará creciendo en 2.4 por ciento y el sector de la construcción 2.1 por ciento. Explicó que a nivel nacional sólo se crearán de 500 a 550 mil empleos, cuando en 2012 se generaron 700 mil. En este contexto advirtió que si los legisladores no pasan su "examen de fuego, que es aprobar las reformas hacendaria, energética y financiera para este año, el país seguirá condenado a avanzar a un ritmo de 2 por ciento, es decir, a crecer de manera mediocre" y las expectativas de lograr crecimientos de 5 por ciento se irán alejando todavía más. Al referirse a la reforma energética, expuso que debe detonar inversiones y una eficiencia en el sector, pero sobre todo beneficiar a los mexicanos. Para ello, los empresarios pueden participar en sectores como exploración, operación de ductos, petroquímica, sin necesidad de cambios constitucionales, comentó. "Es evidente que las empresas dedicadas al sector de la construcción, a la fabricación de bienes y servicios tecnológicos serán las primeras beneficiadas, pero lo más importante es que sin duda habrá un impacto positivo en los costos de la energía eléctrica, así como en la disponibilidad de combustibles al mejor precio posible que aumentarán notablemente la rentabilidad de la industria nacional con respecto de los competidores extranjeros, ya que muchos de éstos optarán por México como país sede de sus inversiones", añadió. Aunque subrayó que si se logran consensos para modificar la Constitución será un gran avance. En conferencia de prensa hizo un llamado a los legisladores para que la iniciativa de reforma se analice de manera responsable. "Es una de las reformas estructurales que es condición sine qua non para que el país pueda obtener mayores tasas de crecimiento y por ende generar los empleos que los mexicanos demandan; es un llamado a la responsabilidad y a la conciencia de todos y cada uno de los señores legisladores, tanto diputados como senadores", anotó. Funtanet subrayó que es necesaria la participación de la iniciativa privada en el sector energético, "pero dejamos muy claro: sin que el Estado pierda la rectoría de los hidrocarburos en México."